

*Die Engel singen nicht.  
Die Könige gehen vorbei.  
Die Hirten bleiben bei ihren Herden.  
Meistens wird Gott ganz leise Mensch,  
von der Öffentlichkeit unbemerkt,  
von den Menschen nicht zur Kenntnis genommen.  
Meistens wird Gott ganz leise Mensch,  
wenn Menschen zu Menschen werden.*

Zu Gott ist heimgegangen

# Karl Friedrich Pauqué

Arbeiterpriester i.R.

Priesterweihe am 14. Dezember 1958 zu Lüttich.

\* 29.06.1933 zu Raeren      † 25.05.2022 zu Raeren

Um ein Gebet bitten:

Jean-Pierre Delville, Bischof von Lüttich  
Albert Houssiau, Emeritierter Bischof von Lüttich  
Der Dechant und die Priester des Dekanats Eupen

Kirsten Ada Ullrich-Betz  
Franka Margarethe Ullrich  
Michael Betz

sowie alle Anverwandten

Raeren, den 25. Mai 2022

Die Auferstehungsfeier wird gehalten am Freitag, dem 3. Juni 2022,  
um 10.00 Uhr in der St. Nikolaus Pfarrkirche zu Raeren.

Anschließend findet die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof zu  
Raeren statt.

Kondolenzanschrift:

Bestattungen Kolenbach, 4731 Eynatten, Louisenstraße 5-7

Der liebe Verstorbene ruht in der Friedhofskapelle zu Raeren.

Ein besonderer Dank gilt dem Marienheim Raeren für die liebevolle  
Pflege und Betreuung.